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随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。报告书写有哪些要求呢？我们怎样才能
写好一篇报告呢？这里我整理了一些优秀的报告范文，希望
对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

资产管理员述职报告篇一

截止到20xx年末我行共有表内不良资产七笔共计3950万元，
其中次级类三笔（昊源、东北中机、新华能源）共计2370万
元，可疑类四笔（东宇电气、高德、五色石、天缘试剂厂）
共计1580万元（20xx年末盛京高尔夫和天辰虽未划为不良，但
为维护我行资产安全，该两笔贷款仍划归我部门直管，并按
照不良贷款管理，该两笔贷款本金分别为940万元和1100万
元）。一季度清分将盛京高尔夫转为次级，将新华能源由次
级转为可疑。

年初分行下达的清收指标为20xx万元，今年我部门在行领导
的指引和各部门的配合下，努力开展不良资产清收工作，截
止到底，我行清收处置不良资产本息共计3219.6万元，其中
现金收回859.6（五色石520万元，东北中机36万元，埃默药
业198万元，天辰105.38万元，天缘试剂0.22万元），以物抵
债2420万元（昊源）。

目前我行共有六笔不良资产共计2410万元，其中次级类两笔
（东北中机、盛京高尔夫）共计1220万元，可疑类四笔（新
华能源、高德、天缘试剂厂、东宇电气）共计1190万元。另
外东北中机已处置抵押物，该笔贷款有望于近日现金收回。

目前我部门已上交信用卡申请表69张，已完成上级下达的65
张任务；完成吸收存款1200多万，完成了上级下达的350万吸



存任务。至此，上级下达的指令性任务和指导性任务均已完
成。

二、工作过程简述

1、沈阳昊源房产开发公司不良贷款是我行此前数额最大的一
笔不良贷款，且情况复杂，清收难度相当大。该笔贷款的抵
押物为划拨形式取得的土地使用权，且该土地使用权归沈阳
市民族开发公司所有，同时由于后期没有追加相应的房产抵
押或其他保证措施，客观上造成了该笔贷款抵押物的法律有
效性存在严重缺陷，导致我行债权悬空，风险巨大。

我部门接手该不良资产后，经我行风险资产管理委员会研究
决定，于20xx年6月向沈阳市中法提起诉讼，法院于2月判决
我行胜诉，进入执行阶段。但由于昊源公司和民族公司纠纷
的解决遥遥无期，致使都市港湾项目房产无法销售，借款人
已无经营活动，无任何还款来源，同时借款人现有房产和开
发权均在民族公司名下，并且民族公司只是以土地使用权抵
押，并未承担保证责任，因此执行的难度巨大。

后在我部门多方努力下，作通多方面工作，法院终于同意拟
将民族公司与昊源公司两家共同开发的都市港湾房产（包
括25套商品房、20套车库，总建筑面积共计5494.11平方米）
抵偿我行债务（在民族和昊源两家纠纷未解决前，法院将民
族公司名下房产裁定我行，也承担了较大压力）。在经我部
门上报分行、总行，并得到批准后，同时根据沈阳市中院下
达的裁定，我行办理了以物抵债手续，抵债金额2420万元。

至此该笔不良贷款终于得到解决，我行权益得到维护。

2、在20xx年我部门恢复组建前，沈阳五色石文化传播发展广
告有限公司已是人去楼空，无法与之联系。后经过我部多方
努力，通过种种方式和渠道终于与该公司法人代表马川野取
得联系，并追加了其个人财产无限责任担保。



20xx年9月我行正式向沈阳市中级人民法院提起诉讼，沈阳市
中法于20xx年末判决我行胜诉。今年2月19日该案件进入执行
阶段，马川野曾提出以抵押物中的三栋别墅（抵押物共四栋
别墅）抵偿欠款，被我行拒绝后，又通过种种关系企图阻挠
该案的执行。后我部门采取了迂回策略，通过作评估机构的
工作，使该四栋别墅的评估值低于其所欠我行债务。经过我
部门的不懈努力和法院执行部门的大力配合，借款人迫于压
力终于在今年6月主动变卖了抵押物，现金还款520万元，此
笔不良贷款被成功收回。

3、沈阳天辰房地产综合开发有限公司于20xx年与我行签署还
款协议，并于20xx年12月归还贷款本金500万元，20xx年末贷
款余额为1100万元。今年一月，在我们的督促下，天辰公司
将另笔100万元的贷款本息全部结请，经过行领导批准，我行
释放了相应的抵押物。该案进入执行阶段后，由于法院受到
外界干扰，减缓了执行进度。11月4日，我行与天辰公司达成
新的还款协议，协议规定，天辰公司于明年6月底前将所欠我
行的全部贷款本息及相关费用还清。

4、在我部门接手沈阳天缘试剂厂贷款项目之前，该笔贷款抵
押物就已灭失，使我行债权面临巨大风险，后经过我部门与
该公司的多次交涉，追加了天缘集团担保，使我行债权不至
悬空。我行于20xx年向沈阳市中院提起诉讼，中院一审判决
我行胜诉，被告方曾提出上诉，后又撤回上诉。目前该案已
经进入执行阶段，同时分行也已批准对该案实行风险代理的
方式进行清收。

5、沈阳高德装饰有限公司不良贷款，借款人长期以来已无任
何经营活动，企业处于费业状态，并且该笔贷款抵押物也存
在先天缺陷，该抵押物被沈阳市金融系统110网络报警中心租
用，全市1000余家金融机构与此联网，收回抵押物难度很大，
且该抵押物是本案唯一可执行资产，因此该笔贷款的清收难
度很大。



根据高德装饰有限公司不良贷款的实际情况，经支行风险资
产管理委员会反复研究讨论，我行于6月1日向沈阳市中级人
民法院提起诉讼，法院于10月6日下达判决，我行胜诉。现该
案已进入执行阶段，同时我行已向总行申请对该案实行风险
代理。

6、东北中机机械有限公司于今年1月29日逾期，在我部门的
督促下，该公司目前仍正常还息，并在今年1月归还了20万元
贷款本金。目前看来，借款企业已处置抵押物，我行有望近
期收回该笔不良贷款。

7、沈阳盛京高尔夫俱乐部有限公司不良贷款于今年5月正式
划归我部门管理。接手该不良资产后，我部门坚持每周两次
的电话催收，取得了一定成果，该公司还息12万元。由于该
笔贷款同样存在抵押物的缺陷，清收存在较大难度，我部门
在加大清收力度的同时会严密监视其发展动向，出现情况及
时向行领导反应。

8、新华能源的不良贷款，现已无收回的任何希望。借款人法
人代表已死亡，经我部门多次实地考察，借款单位和担保单
位均已停业瘫痪，也无任何可执行资产，故经我行风险资产
管理委员会研究决定，对该笔不良贷款作核销准备，同时决
定该笔贷款原经办人下岗清收，并且由其个人承担开展核销
工作所需费用。目前我部门已开始进行核销的前期准备工作。

9、完成不良贷款的交接工作

为加强对我行不良资产的管理，我部门对包括原黄河支行管
理的沈阳高德装饰有限公司、沈阳东宇电气有限公司，原南
湖支行管理的沈阳盛京高尔夫俱乐部有限公司等三笔不良贷
款，在信贷部配合下与经办行顺利完成了交接工作。至此，
我行五级清分后三类的不良贷款，已全部划归我部门直管，
这样既有利于对我行不良资产的统一管理和清收，也减轻了
相关支行的负担。



10、抵债资产处置

今年5月在经总行批准后，我行将埃默药业有限公司抵债资产
予以拍卖处置，共获得现金198万元（拍卖价格197万元，另1
万元为首次拍卖买方支付的违约金）

11、中城项目的管理

（1）、目前中城项目贷款余额由年初的689，934，454.83元
减少到目前的674，900，000.00元。该项目状况现已明显好
转，正逐步步入良性循环轨道，从20xx年9月起，开始正常还
息。

（2）、根据分行的指示，2月我行和中城公司共同委托辽宁
十方房地产评估有限公司对抵押物重新进行了评估。根据最
新的评估报告，抵押物单价13，674元/平方米，总价1，336，
787，196元，物业有所升值。

（3）、我部门于20xx年12月上报了关于兴隆集团项目新的授
信申请，总行在3月作出批复，批准兴隆集团1亿元可循环贷
款额度，期限一年。接到总行批复后，我部门重新办理了抵
押手续，并按照批复发放了贷款。兴隆集团现有贷款余额1亿
元。

（4）、明确了我部门、营业部及中城项目小组的职责划分，
同时根据上级的要求，对中城项目成立了大客户管理小组，
以加强管理。由于该项目的特殊性，我部门在加强日常管理，
细致作好贷款发放、贷后管理工作的同时，应作好监督工作，
有情况及时向上级汇报。

12、原中银信不良资产的清收

今年我部门对中银信不良资产继续加大清收力度，曾多人次
的前往哈尔滨、延吉等地开展清收工作，并取得了一定成果



（今年11月成功收回现金10万元），同时也为该项目明年划
归分行管理后，工作的继续开展稳固了基础。

13、吴忠仪表信贷资产的清收工作

今年7月吴忠仪表两笔共计3000万元人民币贷款到期，8月根
据行领导的指示，我部门在未正式接管该项目的情况下，提
前介入清收。我行于8月3日向沈阳市中级人民法院正式提起
诉讼，并提出诉讼保全申请。该项目的当务之急是要
求“快”，既快立案、快裁定、快查封，通过我部门的积极
努力和法院相关同志的配合，8月4日法院既下达了查封裁定
书，6日，沈阳市中院既依据法院裁定在深圳冻结了吴忠仪表
集团持有的吴忠仪表股份有限公司国有股3000万股，9月15日
沈阳市中院对该案进行审理并当庭宣判，我行胜诉，我部门
以最短的时间、尽最大可能的维护了我行债权。

目前该案件已经进入执行阶段，我部门力争尽快收回该两笔
贷款。

三、思想观念、素质提高情况

我在工作中能够自觉遵守国家的各项法律和本单位的规定，
认真贯彻国家和上级行的金融政策；能够以共产党员标准严
格要求自己，在各项工作中做到廉洁自律，自觉的维护广发
银行的利益和形象；在日常工作中，主动关心员工的疾苦，
能够团结本部门的同志共同完成各项业务工作。

调资产部工作以后，自己首先从学习贯彻上级行关于资产保
全工作的各项文件和规定入手，在日常工作中能够严格按照
规范管理的有关要求开展各项业务工作。自己以前在专业银
行有三年的资产保全工作经验,但根据工作发展需要，自己还
学习了《中华人民共和国常用法律法规全书》、《中华人民
共和国常用司法解释全书》、《担保法》、等等的专业书籍，
通过学习，自身素质有所提高。另外，我通过开展业务工作，



同法院、律师事物所、税务、评估机构、拍卖机构等相关单
位建立了良好的合作关系，便于今后工作的开展。

资产管理员述职报告篇二

一、年度业绩指标完成情况

截止到20xx年末我行共有表内不良资产七笔共计3950万元，
其中次级类三笔（昊源、东北中机、新华能源）共计2370万
元，可疑类四笔（东宇电气、高德、五色石、天缘试剂厂）
共计1580万元（20xx年末盛京高尔夫和天辰虽未划为不良，但
为维护我行资产安全，该两笔贷款仍划归我部门直管，并按
照不良贷款管理，该两笔贷款本金分别为940万元和1100万
元）。一季度清分将盛京高尔夫转为次级，将新华能源由次
级转为可疑。

年初分行下达的清收指标为20xx万元，今年我部门在行领导
的指引和各部门的配合下，努力开展不良资产清收工作，截
止到底，我行清收处置不良资产本息共计3219.6万元，其中
现金收回859.6（五色石520万元，东北中机36万元，埃默药
业198万元，天辰105.38万元，天缘试剂0.22万元），以物抵
债2420万元（昊源）。

目前我行共有六笔不良资产共计2410万元，其中次级类两笔
（东北中机、盛京高尔夫）共计1220万元，可疑类四笔（新
华能源、高德、天缘试剂厂、东宇电气）共计1190万元。另
外东北中机已处置抵押物，该笔贷款有望于近日现金收回。

目前我部门已上交信用卡申请表69张，已完成上级下达的65
张任务；完成吸收存款1200多万，完成了上级下达的350万吸
存任务。至此，上级下达的指令性任务和指导性任务均已完
成。

二、工作过程简述



1、沈阳昊源房产开发公司不良贷款是我行此前数额最大的一
笔不良贷款，且情况复杂，清收难度相当大。该笔贷款的抵
押物为划拨形式取得的土地使用权，且该土地使用权归沈阳
市民族开发公司所有，同时由于后期没有追加相应的房产抵
押或其他保证措施，客观上造成了该笔贷款抵押物的法律有
效性存在严重缺陷，导致我行债权悬空，风险巨大。

我部门接手该不良资产后，经我行风险资产管理委员会研究
决定，于20xx年6月向沈阳市中法提起诉讼，法院于2月判决
我行胜诉，进入执行阶段。但由于昊源公司和民族公司纠纷
的解决遥遥无期，致使都市港湾项目房产无法销售，借款人
已无经营活动，无任何还款，同时借款人现有房产和开发权
均在民族公司名下，并且民族公司只是以土地使用权抵押，
并未承担保证责任，因此执行的难度巨大。

后在我部门多方努力下，作通多方面工作，法院终于同意拟
将民族公司与昊源公司两家共同开发的都市港湾房产（包
括25套商品房、20套车库，总建筑面积共计5494.11平方米）
抵偿我行债务（在民族和昊源两家纠纷未解决前，法院将民
族公司名下房产裁定我行，也承担了较大压力）。在经我部
门上报分行、总行，并得到批准后，同时根据沈阳市中院下
达的裁定，我行办理了以物抵债手续，抵债金额2420万元。

资产管理员述职报告篇三

我带着复杂的心情写这封辞职信。由于您对我的能力的信任，
使我得以加入公司，并且在短短的几周时间获得了许多的`机
遇和挑战。经过这几周在公司从事市场的工作，使我在美容
行业领域学到了很多知识、积累了一定的经验。对此我深怀
感激!

公司无论工作环境、团队、压力，甚至个人喜好，我都很满
意。但，因为某些个人的理由，我不得不向公司提出申请，
并希望能与今年4月6日正式离职。



感谢您给我提供了一个展示自己才华的舞台，感谢您给了我
一个能与一群出色员工一起工作的机会，感谢您在我们共同
工作的这段时间给予我的支持与鼓励!

对于由此为公司造成的不便，我深感抱歉。但同时也希望公
司能体恤我的个人实际，对我的申请予以考虑并批准为盼。

辞职人签名：x

日期：20xx年3月21

资产管理员述职报告篇四

尊敬的饭店领导：

你好！

非常感谢饭店领导给予我在这里工作的机会以及在这两年多
时间里给我的帮助和关怀！因三月底需返校进行为期一年
的xxxx培训，今天我在这里提出正式辞职申请。

来到xx已两载有余，正是在这里我步入了社会，完成了自己
从一个学生到社会人的转变。两年多的时间里，有过欢笑，
有过收获，也有过苦涩。饭店新鲜的工作环境以及和谐的同
事关系，能使我在这里安心的工作、开心的学习，然而随着
时间的推移，一切微妙的变化着，工作上的不成熟感、面对
琐事的烦闷感、生活的压迫感、未来的彷徨感开始让自己焦
躁不安。

人总是要面对现实的，曾经一连串的问号：自己的兴趣是什
么，自己喜欢什么，自己适合做什么。如今已打破这一连串
让人彷徨的问号，是到该做点什么的时候了，家人给我争取
的机会是该好好珍惜了，故而确定了辞职的念头，若执着于
根本，或为原因者四：



1、有言道，父母在，不远游，期或近之，此为其一也；

4、混迹现世三载，沌淆求生，然觉腹墨甚少，无从大展，顾
需返校求知，此为其四，也为首要矣。

或许只有重新跑入社会去遭遇挫折，在不断打拼中去寻找属
于自己的定位，才是我人生的下一步选择。从小到大一直过
得很顺心，这曾让我骄傲，如今却让自己闷愤不已，如再不
破釜，或将沦入另一无法自拔，也许人真的要学会慢慢长大。

能为饭店效力的日子不多了，我会站好自己最后一班岗，做
好本职工作，尽全力让班组员工平稳、顺利过渡，不至于让
饭店工作环节受到影响。

在xx的这段时间里，受益实多，在此无以复言，唯多作感谢，
徒表我心！愿华天兴旺发达，终开天下！

此致

敬礼！

辞职人：xxx

20xx年xx月xx日

资产管理员述职报告篇五

2003年4月末，市行为了规范和加强全行的不良资产保全工作，
恢复组建了资产管理部。自己通过竟聘，得到行领导和职工
代表的信任，担任资产部副总经理职务，主持日常工作，现
任资产部总经理。今年，我在行领导的正确指导下，在各个
部门的通力协助下，在部内同志的支持和配合下，经过艰苦
工作，使全行的资产保全工作取得了一定成绩。现将我的工
作情况向行领导汇报如下：



一、年度业绩指标完成情况

截止到2003年末我行共有表内不良资产七笔共计3950万元，
其中次级类三笔（昊源、东北中机、新华能源）共计2370万
元，可疑类四笔（东宇电气、高德、五色石、天缘试剂厂）
共计1580万元（2003年末盛京高尔夫和天辰虽未划为不良，
但为维护我行资产安全，该两笔贷款仍划归我部门直管，并
按照不良贷款管理，该两笔贷款本金分别为940万元和1100万
元）。2004年一季度清分将盛京高尔夫转为次级，将新华能
源由次级转为可疑。

目前我行共有六笔不良资产共计2410万元，其中次级类两笔
（东北中机、盛京高尔夫）共计1220万元，可疑类四笔（新
华能源、高德、天缘试剂厂、东宇电气）共计1190万元。另
外东北中机已处置抵押物，该笔贷款有望于近日现金收回。

目前我部门已上交信用卡申请表69张，已完成上级下达的65
张任务；完成吸收存款1200多万，完成了上级下达的350万吸
存任务。至此，上级下达的指令性任务和指导性任务均已完
成。

二、工作过程简述

1、沈阳昊源房产开发公司不良贷款是我行此前数额最大的一
笔不良贷款，且情况复杂，清收难度相当大。该笔贷款的抵
押物为划拨形式取得的土地使用权，且该土地使用权归沈阳
市民族开发公司所有，同时由于后期没有追加相应的房产抵
押或其他保证措施，客观上造成了该笔贷款抵押物的法律有
效性存在严重缺陷，导致我行债权悬空，风险巨大。

我部门接手该不良资产后，经我行风险资产管理委员会研究
决定，于2003年6月向沈阳市中法提起诉讼，法院于2004年2
月判决我行胜诉，进入执行阶段。但由于昊源公司和民族公
司纠纷的解决遥遥无期，致使都市港湾项目房产无法销售，



借款人已无经营活动，无任何还款来源，同时借款人现有房
产和开发权均在民族公司名下，并且民族公司只是以土地使
用权抵押，并未承担保证责任，因此执行的难度巨大。

后在我部门多方努力下，作通多方面工作，法院终于同意拟
将民族公司与昊源公司两家共同开发的都市港湾房产（包
括25套商品房、20套车库，总建筑面积共计5494.11平方米）
抵偿我行债务（在民族和昊源两家纠纷未解决前，法院将民
族公司名下房产裁定我行，也承担了较大压力）。在经我部
门上报分行、总行，并得到批准后，同时根据沈阳市中院下
达的裁定，我行办理了以物抵债手续，抵债金额2420万元。

至此该笔不良贷款终于得到解决，我行权益得到维护。

2、在2003年我部门恢复组建前，沈阳五色石文化传播发展广
告有限公司已是人去楼空，无法与之联系。后经过我部多方
努力，通过种种方式和渠道终于与该公司法人代表马川野取
得联系，并追加了其个人财产无限责任担保。

2003年9月我行正式向沈阳市中级人民法院提起诉讼，沈阳市
中法于2003年末判决我行胜诉。今年2月19日该案件进入执行
阶段，马川野曾提出以抵押物中的三栋别墅（抵押物共四栋
别墅）抵偿欠款，被我行拒绝后，又通过种种关系企图阻挠
该案的执行。后我部门采取了迂回策略，通过作评估机构的
工作，使该四栋别墅的评估值低于其所欠我行债务。经过我
部门的不懈努力和法院执行部门的大力配合，借款人迫于压
力终于在今年6月主动变卖了抵押物，现金还款520万元，此
笔不良贷款被成功收回。

3、沈阳天辰房地产综合开发有限公司于2003年与我行签署还
款协议，并于2003年12月归还贷款本金500万元，2003年末贷
款余额为1100万元。今年一月，在我们的督促下，天辰公司
将另笔100万元的贷款本息全部结请，经过行领导批准，我行
释放了相应的抵押物。该案进入执行阶段后，由于法院受到



外界干扰，减缓了执行进度。2004年11月4日，我行与天辰公
司达成新的还款协议，协议规定，天辰公司于明年6月底前将
所欠我行的全部贷款本息及相关费用还清。

4、在我部门接手沈阳天缘试剂厂贷款项目之前，该笔贷款抵
押物就已灭失，使我行债权面临巨大风险，后经过我部门与
该公司的多次交涉，追加了天缘集团担保，使我行债权不至
悬空。我行于2003年向沈阳市中院提起诉讼，中院一审判决
我行胜诉，被告方曾提出上诉，后又撤回上诉。目前该案已
经进入执行阶段，同时分行也已批准对该案实行风险代理的
方式进行清收。

5、沈阳高德装饰有限公司不良贷款，借款人长期以来已无任
何经营活动，企业处于费业状态，并且该笔贷款抵押物也存
在先天缺陷，该抵押物被沈阳市金融系统110网络报警中心租
用，全市1000余家金融机构与此联网，收回抵押物难度很大，
且该抵押物是本案唯一可执行资产，因此该笔贷款的清收难
度很大。

根据高德装饰有限公司不良贷款的实际情况，经支行风险资
产管理委员会反复研究讨论，我行于2004年6月1日向沈阳市
中级人民法院提起诉讼，法院于2004年10月6日下达判决，我
行胜诉。现该案已进入执行阶段，同时我行已向总行申请对
该案实行风险代理。

6、东北中机机械有限公司于今年1月29日逾期，在我部门的
督促下，该公司目前仍正常还息，并在今年1月归还了20万元
贷款本金。目前看来，借款企业已处置抵押物，我行有望近
期收回该笔不良贷款。

7、沈阳盛京高尔夫俱乐部有限公司不良贷款于今年5月正式
划归我部门管理。接手该不良资产后，我部门坚持每周两次
的电话催收，取得了一定成果，该公司还息12万元。由于该
笔贷款同样存在抵押物的缺陷，清收存在较大难度，我部门



在加大清收力度的同时会严密监视其发展动向，出现情况及
时向行领导反应。

8、 新华能源的不良贷款，现已无收回的任何希望。借款人
法人代表已死亡，经我部门多次实地考察，借款单位和担保
单位均已停业瘫痪，也无任何可执行资产，故经我行风险资
产管理委员会研究决定，对该笔不良贷款作核销准备，同时
决定该笔贷款原经办人下岗清收，并且由其个人承担开展核
销工作所需费用。目前我部门已开始进行核销的前期准备工
作。

9、完成不良贷款的交接工作

为加强对我行不良资产的管理，我部门对包括原黄河支行管
理的沈阳高德装饰有限公司、沈阳东宇电气有限公司，原南
湖支行管理的沈阳盛京高尔夫俱乐部有限公司等三笔不良贷
款，在信贷部配合下与经办行顺利完成了交接工作。至此，
我行五级清分后三类的不良贷款，已全部划归我部门直管，
这样既有利于对我行不良资产的统一管理和清收，也减轻了
相关支行的负担。

10、抵债资产处置

今年5月在经总行批准后，我行将埃默药业有限公司抵债资产
予以拍卖处置，共获得现金198万元（拍卖价格197万元，另1
万元为首次拍卖买方支付的违约金）

11、中城项目的管理

（2）、根据分行的指示，2004年2月我行和中城公司共同委
托辽宁十方房地产评估有限公司对抵押物重新进行了评估。
根据最新的评估报告，抵押物单价13，674元/平方米，总价1，
336，787，196元，物业有所升值。



（3）、我部门于2003年12月上报了关于兴隆集团项目新的授
信申请，总行在2004年3月作出批复，批准兴隆集团1亿元可
循环贷款额度，期限一年。接到总行批复后，我部门重新办
理了抵押手续，并按照批复发放了贷款。兴隆集团现有贷款
余额1亿元。

（4）、明确了我部门、营业部及中城项目小组的职责划分，
同时根据上级的要求，对中城项目成立了大客户管理小组，
以加强管理。由于该项目的特殊性，我部门在加强日常管理，
细致作好贷款发放、贷后管理工作的同时，应作好监督工作，
有情况及时向上级汇报。

12、原中银信不良资产的清收

今年我部门对中银信不良资产继续加大清收力度，曾多人次
的前往哈尔滨、延吉等地开展清收工作，并取得了一定成果
（今年11月成功收回现金10万元），同时也为该项目明年划
归分行管理后，工作的继续开展稳固了基础。

13、吴忠仪表信贷资产的清收工作

今年7月吴忠仪表两笔共计3000万元人民币贷款到期，8月根
据行领导的指示，我部门在未正式接管该项目的情况下，提
前介入清收。我行于2004年8月3日向沈阳市中级人民法院正
式提起诉讼，并提出诉讼保全申请。该项目的当务之急是要求
“快”，既快立案、快裁定、快查封，通过我部门的积极努
力和法院相关同志的配合，2004年8月4日法院既下达了查封
裁定书，6日，沈阳市中院既依据法院裁定在深圳冻结了吴忠
仪表集团持有的吴忠仪表股份有限公司国有股3000万股，9
月15日沈阳市中院对该案进行审理并当庭宣判，我行胜诉，
我部门以最短的时间、尽最大可能的维护了我行债权。

目前该案件已经进入执行阶段，我部门力争尽快收回该两笔
贷款。



三、思想观念、素质提高情况

我在工作中能够自觉遵守国家的各项法律和本单位的规定，
认真贯彻国家和上级行的金融政策；能够以共产党员标准严
格要求自己，在各项工作中做到廉洁自律，自觉的维护广发
银行的利益和形象；在日常工作中，主动关心员工的疾苦，
能够团结本部门的同志共同完成各项业务工作。

调资产部工作以后，自己首先从学习贯彻上级行关于资产保
全工作的各项文件和规定入手，在日常工作中能够严格按照
规范管理的有关要求开展各项业务工作。自己以前在专业银
行有三年的资产保全工作经验,但根据工作发展需要，自己还
学习了《中华人民共和国常用法律法规全书》、《中华人民
共和国常用司法解释全书》、《担保法》、等等的专业书籍，
通过学习，自身素质有所提高。另外，我通过开展业务工作，
同法院、律师事物所、税务、评估机构、拍卖机构等相关单
位建立了良好的合作关系，便于今后工作的开展。

四、存在的问题及经验总结

1、不良贷款的清收工作宜早不宜迟。我行的几笔不良资产基
本上都是经过多次展期或者借新还旧处理，这样即违犯《贷
款通则》有关规定，又丧失了最佳处置时机。

2、不良资产的管理必须要有责任心。借款单位法人代表失去
联系，贷款抵押物灭失等问题暴露了我们以往不良资产的日
常管理流于形式。又例如有笔不良贷款在授信缺口尚未结清
的情况下，就释放了该借款人质押的10多万美元，给后来的
工作造成了被动。

3、贷后管理必须要及时有效。例如原授信方案是以土地做抵
押，在后来办理借新还旧时本应按规定及时改为在建工程抵
押，而我们确没有这样处理，形成现在抵押流于形式的被动
局面；又如我们在清理不良贷款档案过程中发现多笔展期超



过原借款期限，这本来是银行授信的常识性问题，这也从侧
面反映了以前我们的工作存在一定问题。

上诉均为我们在实际工作中遇到的问题，这些问题的改进需
要多个相关部门的协调配合，相信在大家的共同努力下，我
行的不良资产管理将会更加科学、规范。

虽然我部门今年已经超额完成了分行下达的的清收指标，但
我部门仍清醒的认识到不良资产清收工作的复杂性和艰巨性。
今年清收指标的完成也并不能代表明年工作的一帆风顺，我
部门已经作好了明年克服困难、打大仗、打硬仗的准备，继
续努力开展工作，在行领导的正确指引和兄弟部门的通力配
合下，力争完成明年上级行下达的任务指标，维护我行利益。

x银行xx支行资产管理部

2005年1月4日


